



Informaciones

Nuevo miembro del Consejo de Administración de CIESPAL

El doctor Enrique Noboa Arízaga, intelectual ecuatoriano, se incorporó como miembro del Consejo de Administración de CIESPAL, a partir de marzo de 1974, en representación del Ministro de Educación Pública del Gobierno Nacional.

Reemplaza en sus funciones al licenciado Milton Salvador.

Asignación del Gobierno del Ecuador

El Presidente de la República, mediante Decreto 1159, publicado en el Registro Oficial N° 410, asignó a CIESPAL la cantidad de tres millones de sucres anuales, que serán transferidos por el Banco Central con cargo al Fondo Nacional de Participaciones, mediante alícuotas mensuales.

Asimismo, se indica en el Artículo 2º del mencionado Decreto que la denominación completa de CIESPAL, en adelante, será CENTRO INTERNACIONAL DE ESTUDIOS SUPERIORES DE COMUNICACION PARA AMERICA LATINA.

Los considerandos del decreto, dicen: En vista de que la Ilustre Municipalidad de Quito donó un lote de terreno para que en él se construya la sede de CIESPAL, el mismo que por condicionamiento de la donación debe disponer de las instalaciones y servicios necesarios para reuniones nacionales e internacionales de carácter cultural y científico; que el Informe de la Comisión de la UNESCO que hizo la evaluación de las actividades de CIESPAL en agosto de 1971, recomendó expresamente que se amplíen sus servicios para que el Centro pueda profundizar su influencia para los procesos de desarrollo e integración regional; que CIESPAL desde su creación, hace catorce años, ha ampliado fundamentalmente el campo de sus actividades por lo que se hace necesario cambiar el término Periodismo por el de Comunicación en su actual denominación, para que su nombre represente fielmente la orientación de sus labores y, que es deber del Estado atender sus compromisos internacionales; dotar al país de las instalaciones suficientes para que pueda convertirse en sede adecuada de reuniones internacionales, y cooperar para el mejoramiento de la comunicación en la sociedad, a fin de que ésta pueda servir a los propósitos de desarrollo y cambio.

Iniciación de la Construcción del nuevo edificio

Un hecho sustancial en la vida de CIESPAL, constituyó el inicio de la construcción de su moderno edificio.

Los trabajos comenzaron en enero de este año, en el terreno situado en el norte de Quito, entre las calles Diego de Almagro y Andrade Marín, en una extensión de dos mil metros cuadrados.

Creación del Instituto Argentino de Investigación de la Comunicación

El Club Argentino de Ex-Becarios del CIESPAL que se halla constituido, en su mayoría, por docentes e investigadores de la comunicación que desean brindar a la sociedad argentina los frutos de su experiencia y de su capacitación para promover una corriente científica de auténtico sentido nacional, resolvieron en Asamblea General crear el Instituto Argentino de Investigación de la Comunicación (IAIC), que tendrá el carácter de organismo científico sin fines de lucro, dedicado al estudio, investigación y enseñanza de los procesos fundamentales de las ciencias de la comunicación y al perfeccionamiento de técnicas de aplicación basadas en las necesidades del desarrollo nacional y latinoamericano.

El IAIC tendrá su sede central en Buenos Aires y estará dirigido técnica y administrativamente por un Consejo de Gobierno integrado por la Mesa Directiva del Club Argentino de Ex-Becarios del CIESPAL, el Director del Instituto y los regentes de los grupos regionales de trabajo.

Curso de “Actualización en Comunicaciones” en Medellín, Colombia

La Facultad de Comunicación Social de la Universidad Pontificia Bolivariana y el Departamento de Ciencias de la Comunicación de la Universidad de Antioquía han programado la realización de un Curso de Actualización en Comunicaciones, para los meses de mayo y junio próximos.

En el mencionado curso podrán participar los egresados de las Facultades de Ciencias de la Comunicación y las personas que por más de

cinco años se han dedicado al ejercicio del periodismo, publicidad y relaciones públicas.

El programa del Curso ha sido elaborado de acuerdo con las necesidades y requerimientos que, en materia de comunicaciones, tienen los medios de información; por lo tanto, sus objetivos principales son los de complementar y actualizar los conocimientos de quienes se dedican a la profesión de comunicadores o periodistas.

Dentro del pensum de materias constan: Lingüística, Estructuralismo, Psicología y Sociología de la Comunicación, Antropología de la Comunicación, Dinámica de Grupos, Investigación Científica de la Comunicación, Investigación Motivacional, Lenguaje Audiovisual, Cibernética, Informática, el Cine como medio de comunicación, la Comunicación por satélite, etc., que son las disciplinas que en el campo de la comunicación son básicas para la preparación de los comunicadores de la sociedad contemporánea.